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    Exportación a PDF



        
            Tengo problemas exportando de Photoshop a PDF, realmente no se si el problema soy yo. Lo que sucede es que trabajo con proyectos que tienen que ser impresos y a la vez enviados por internet (CMYK / RGB) cuando exporto a PDF una imagen con colores RGB necesito lograr que tenga buena resolución pero también ocupe poco espacio. He visto trabajos de otros diseñadores donde aun en un 600% de zoom la imagen aun se ve bien y el archivo no mide más de 1 mega, y hablo de documentos de tamaño 8,5 x 11 y hasta más grandes, yo, midiendo el archivo casi 2 megas no logro esa resolución. Tengo en cuenta que las imágenes que uso dentro del documento son optimizadas, pero tienen buena resolución y aun así. ¿Me podrías dar algunos consejos? Gracias anticipadas.
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                        joseluba, Experto destacado en las categorías CADCAM y Photoshop: http://www

                    
                        ·
Hola gard,
Lamento no haber podido atender antes tu consulta, he estado de vacaciones.
Puedes hacer una copia optimizada de la imagen en formato comprimido como JPEG o GIF, y luego exportar esa copia a PDF.
La mejor opción para optimizar el tamaño de una imagen es la de el menú Archivo > Guardar para web. Ajusta los controles para optimizar la imagen. Puedes comparar el original y la copia optimizada abriendo la pestala "2 copias". Puedes guardar la copia optimizada en formato JPG, GIF o PNG, el que prefieras.
Luego abres esa copia y la exportas a PDF. Así tendrás un PDF más pequeño que el original.
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            No le entendí nada muy mala información  -     
        susana carmen juarez vasquez
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                ¿Exportar desde corel 10 a flash mx?
            
        

        
            
                Espero alguien me pueda ayudar. Formo parte de un"despacho virtual" que apenas comienza, nos llamamos "Complejo Matatena" y estamos desarrollando la página web de nuestra carrera, Diseño Industrial, de la Universidad Iberoamérica de Torreón....
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                ¿Cómo puedo optimizar bien las imágenes para la web por corel y como las exporto?
            
        

        
            
                M gustaria q m ayudara a como optimizar bien las imagenes para la web por corel y como exportarlo para q salgan tranparente el fondo para la web
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                Diseñar web con Photoshop
            
        

        
            
                He leído por algún sitio que se puede diseñar un sitio web con Photoshop y luego editarlo con Frontpage o Dreamweaver. Si esto es cierto, ¿Cómo hay que hacer?
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                Formatos gráficos
            
        

        
            
                Estoy realizando mi monografía para titularme y se llama formatos gráficos, si de casualidad tuvieras información al respecto te agradecería mucho. ¿Qué necesito?. Todo referente a formatos gif, bmp, jpg, pcx, etc y como se pueden programar en lenguaje C.
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                Integración de programas
            
        

        
            
                Resulta que hace unos días me mandaron un documento en freehand donde había un folleto. El caso es que tenía que colocar el folleto en un faldón publicitario (el faldón equivale a un tercio de página) en quarkxpress. Lo que hice fue exportar el...
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                Tamaño de jpg
            
        

        
            
                Te escribe Martin de Perú, una consulta tengo varios fotos en formato jpg lo que quiero es reducir un poco su tamaño(kb) pero sin cambiar su resolución, tamaño, ni sacrificar su calidad, es decir que quede igual como el original pero su peso más...
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                Como exportar a jpg y gif en Corel Draw
            
        

        
            
                Podrías hacerme un resumen de como pasar una imagen hecha en Corel Draw 10 a formato gif y jpg, de manera que las imágenes queden optimizadas para publicarlas en una web. Podrías explicar las diferentes opciones (con los nombres de las opciones en...
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                Trabajo como diseñador gráfico y tengo un par de dudas, ¿Qué ventajas tiene ( para impresión en gran formato)el Eps sobre el TIFF, siempre he pensado que el tiff da mayor calidad pero he visto que el eps no te pixela tanto al aumentar de tamaño,,...
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                Exportar en Freehand
            
        

        
            
                He diseñado un Logotio en Freehand y estoy intentando exportarlo a otros formatos ( jpg, bmp, ... ) pero al exportarlo no tiene una buena calidad. Cual es la forma correcta de exportar en Freehand.
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                Eliminar halo de archivos PNG sobre fondo oscuro...
            
        

        
            
                Estoy desarrollando una página web y necesito insertar unos iconos con el fondo transparente (png) en un fondo negro. Mi problema es que al insertarlos me aparece un "horrible" halo alrededor de los iconos (como se muestra en esta página:...
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                                        ¿Cómo funciona el Ctrl+z de los ordenadores?
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                                        Quería saber como funciona de verdad el Ctrl+z. Es decir, cada programa guarda sus estados anteriores, ¿Y cuándo pulso Ctrl+z se restablecen? No se si me explico, quiero decir: ejemplo: Escribo este texto, y ahora cuando voy por la mitad me paro. El...
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                                        ¿Alguien me puede explicar por qué el logo de Apple es una manzana mordida?
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                                        Me gustaría saber que puntos debo tener en cuanta al momento de organizar una video conferencia
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                                        Me han clasificado como Spam, ¿Como puedo solucionarlo?
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                                        Tengo un problema con mi correo, me han catalogado como spam y mis correos no llegan a sus destinatarios, ¿Hay alguna forma de solucionarlo?
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